



Le club des hébergeurs de la Vienne, un nouveau nom et de l'ambition

vendredi 3 février 2017, par [lpe](#)

Lors de son assemblée générale, placée sous le signe d'une bonne année touristique, Laurent Hurbain, Président, a officialisé l'évolution du Cercle des Hôtels de Poitiers en Club des Hébergeurs de la Vienne. Avec cette nouvelle appellation, il affirme la volonté de l'association, qui œuvre depuis 9 années, de s'ouvrir à tous les hébergeurs et d'étendre son périmètre à la Vienne.

Représenter et défendre les hébergeurs

Après un élargissement au Futuroscope et au nouveau Grand Poitiers en 2016, le Club des Hébergeurs étendu à la Vienne devrait représenter en 2017, 64 des 124 établissements hôteliers pour 60 % des chambres existantes. Cette large représentativité lui confère du crédit pour faire entendre la voix des hôteliers, et plus largement des hébergeurs, et s'affirmer comme un interlocuteur incontournable du tourisme auprès des collectivités et instances.

Etre acteur du développement touristique

L'hétérogénéité des territoires de la Vienne, et plus au-delà de la Nouvelle Aquitaine, induit des problématiques différentes mais également des synergies à activer. « *Nous aimerions être associés aux travaux sur le développement touristique. Nous avons des idées pour développer l'attractivité de nos territoires* » assure Laurent Hurbain. A bon entendre...

Sophie Guitonneau

Plus : Club des Hébergeurs de la Vienne
CCIV - Téléport 1 - 7 avenue du tour de France
CS 50146 Chasseneuil - 86961 Futuroscope Cedex
Tel : 05 49 60 98 18